

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

OYEM : LES MAMANS DE LA PRISON CENTRALE CHOYÉES



Photo : PME

À l'occasion de la célébration le 29 mai écoulé de la Fête des mères, la direction provinciale de la Famille du Woleu-Ntem et la communauté religieuse de l'Église Béthanie, se sont rendues au chevet des mamans détenues à la prison centrale d'Oyem. Lors de cette visite, la cheffe de service provinciale de la Famille, Blandine Minkue Essono-Mve, et la pasteure responsable des femmes de l'Église Béthanie, Clarisse Tchinga ont remis des présents à leurs hôtes : matelas, vivres, vêtements et autres produits à même d'améliorer leur séjour carcéral. Le don a été réceptionné par le chef de service des Affaires sociales de la prison du Peloton, le capitaine Lier Wenceslas M'bandza Babika, et la responsable des femmes de ladite prison, la capitaine Alida Prisca Mouloungui. Les donatrices ont apporté un message d'espoir aux mères détenues. "Nous ne vous abandonnons pas dans votre situation qui est difficile car, vous êtes privées de liberté. Notre démarche est une forme de proximité et une marque d'attention au moment où le monde célèbre la femme dans toute sa dimension", a déclaré Blandine Minkue Essono-Mve.

MOUILA : LE MCN PRIVAT NZOUBA VISITE LA FÉDÉRATION MICHEL NZAMBE



Photo : Felicien Ndong

MEMBRE du Conseil national du PDG au sein de la fédération Michel-Nzambe, dans le département de Douya-Onoye (Mouila), Privat Nzouba était dernièrement l'invité de cette structure de base du parti au pouvoir, basée à Egouma, sur la route de Mimongo, en présence du secrétaire départemental M. Moudioko, du fédéral Henri Monanga, etc. "Ma visite avait un but : relayer le message de la hiérarchie du PDG et leur disposer du cadre normatif de documents : charte des valeurs, statuts et règlement intérieur... que j'ai remis à l'ensemble des camarades", a indiqué le MCN, qui a remis à cette occasion, une centaine de pagnes du PDG aux militants locaux. En plus du mobilier de bureau (fauteuils) offert à ladite fédération. Traduisant ainsi son engagement et son dévouement à la cause du PDG au sein de cette structure de base. Le MCN a ensuite invité les militants locaux à se préparer déjà pour les élections de 2023, dont la présidentielle. D'où l'invite à poursuivre l'enrôlement de militants, la fédération Michel-Nzambe disposant d'un kit pour cela.

EBANG MVE & NDONGO

Lambaréné/PDG : journée politique du département de l'Ogooué et des Lacs

Paterne N'DOUNDA
Lambaréné/Gabon

LA salle polyvalente de l'hôtel Ogooué Palace sis au 1er arrondissement de la commune de Lambaréné a abrité, samedi dernier, les assises de la "journée politique" des Pdgistes du département de l'Ogooué et des Lacs. Ont pris part à cette rencontre politique plusieurs hiérarques du Parti démocratique gabonais (PDG) originaires du Moyen-Ogooué. Il s'agit notamment du secrétaire national chargé de l'animation politique du Moyen-Ogooué, Roger Ekomi Ndong, des membres du Comité permanent du bureau politique, Joël Ogouma et Denise Mekam'ne Edzidzie épouse Taty, des membres du Bureau politique, Madeleine Ednée Berre, Janvier Nguema Mboumba, Pierre Wilfried Pissa



Photo : Paterne N'DOUNDA

L'assistance pdgiste, lors de la journée politique de l'Ogooué et des Lacs.

Tchambo, Ange Evoube, Yvette Liliane Retouano, Jean-Justin Hilaire Maury Ngowemandji, et les membres du gouvernement Nicole Lydie Roboty épouse Mbou et bien d'autres cadres locaux du parti au pouvoir. Ce fut l'occasion de faire l'état des lieux des élections précédentes de 2016, pour mieux préparer celles de 2023. D'où d'ailleurs le thème desdites retrouvailles, à savoir : "le département de l'Ogooué et

des Lacs, cap sur 2023". Deux exposés ont été animés au cours de cette journée de réflexion politique. Le premier, animé conjointement par les "camarades" Vincent Mavoungou Bouyou et Christian Mbina, était axé sur "l'état de lieux et perspectives futures en 2023". Et le second, par le secrétaire national 3, Roger Ekomi Ndong, sur le thème : "PDG : statuts, règlement intérieur et chartes des valeurs".

Owendo : Setrag honore les mamans cheminotes

JMN
Owendo/Gabon

APRÈS avoir été interrompue pendant deux ans en raison de la pandémie de Covid-19, la Société d'exploitation du Transgabonais (Setrag) a renoué, comme par le passé, avec sa tradition d'honorer les femmes cheminotes à l'occasion de la fête des mères. Le week-end dernier, les mères agents de l'entreprise de transport ferroviaire ont ainsi été chouchoutées par la direction générale qui les a gratifiées de présents à la faveur d'une cérémonie organisée à son siège. Occasion pour le secrétaire général, Cantiant Jérôme, représentant le directeur général, de souligner le rôle essentiel d'une mère dans la vie de chacun et son importance pour l'équilibre de la



Photo : DR

Remise de cadeaux de la Setrag aux mamans cheminotes.

société. " Célébrer les mamans est un honneur et un devoir pour la direction de Setrag car c'est vous qui donnez la vie et je suis très heureux d'être au milieu de vous pendant ces moments de réjouissances", a-t-il déclaré. La présidente de l'association des femmes cheminotes, Josiane Kinga Delalain, a quant à elle invité les mamans biologiques, d'adoption ou de cœur de la Setrag à assumer leurs responsabilités dans leurs familles

respectives, en particulier dans l'éducation de leurs enfants. Pour joindre l'utile à l'agréable, la présidente de l'Observatoire des droits de la femme et de la parité (ODEFPA), Honorine Nzet Biteghe, qui était l'invitée surprise, n'a pas manqué d'instruire, en quelques mots, les mères cheminotes sur leurs droits et aussi sur les violences basées sur le genre et leurs conséquences dans la vie d'un individu, notamment de la femme.